



**Nathanaël,
viens et suis-moi!**
Aimerais-tu servir
ta communauté
élargie en étant
encore davantage
enraciné dans le

Christ? Le Programme Nathanaël t'aidera à mieux comprendre la Parole de Dieu, la Tradition de l'Église, le leadership chrétien. Vois www.archsaintboniface.ca et communique avec Diane Bélanger (204-594-0272)

L'eucharistie

Comme Jésus à Nazareth, le prêtre est appelé à montrer que la Parole de Dieu n'est pas une vieille rengaine qui remonte à des milliers d'années, mais qu'elle vaut pour maintenant et qu'elle peut agir dans le cœur des croyants et des croyantes de maintenant. Et, comme Jésus, le prêtre peut être conduit à dire telle ou telle chose qui ne plaira pas. C'est que l'homélie n'est pas faite pour faire plaisir, mais pour dire que si l'on veut être disciple du Christ, il y a un prix à payer.

Michel Wackenheim

(suite de la page précédente)

habile communicateur. Le grand récit de la Passion met en scène les attaques contre la Parole subies par Jésus : trahison, faux témoignages, va-et-vient parmi les instances religieuses et judiciaires, rudolement par les militaires, conspiration. Malgré l'ampleur des attaques, le déshonneur de Jésus n'est que temporaire. Son relèvement par Dieu le rétablit dans son honneur, et mieux encore...

Ce qui confère à la parole de Jésus une valeur immense. Et ce qui nous permet de saisir l'enjeu réel du drame subi par Jésus. Ce que ses opposants ont voulu faire, c'est le rendre insignifiant aux yeux de sa communauté. D'où l'utilisation d'une arme redoutable : le faux témoignage. En accusant Jésus d'imposture, on attaque sa réputation, et on le retranche de la vie de la communauté. C'est très grave. Jésus lui-même constate qu'on l'arrête comme un bandit, avec épées et bâtons. Et pourtant, Jésus joue la carte de la foi totale : il se tait devant les faux témoignages portés contre lui. Ces silences qui semblent valider son imposture sont en fait la porte ouverte à l'action de Dieu pour le relèvement des morts. Et il s'avérera impossible pour quiconque d'arrêter la parole des disciples. Non, leur discours sur la résurrection ne sera pas une imposture pire que la première! Ce sera une parole de vie, une parole d'espérance, une parole de charité qui changera le monde. Une parole qui transforme encore notre monde, notre quotidien, notre élan vers l'avenir.

Soyons fiers de la Parole de Jésus. Dieu est avec nous. Il nous relève comme il a relevé Jésus.

Alain Faucher, prêtre

Développement et Paix – Caritas Canada nous invite à être solidaires avec les gardiennes et les gardiens de la forêt amazonienne et à prendre soin de notre maison commune. En ce Dimanche de la solidarité, nous vous remercions de votre générosité. Votre don vient en aide à nos sœurs et frères du monde entier. Merci de nous aider à bâtir un monde de paix et de justice.

Animée par Kevin Dunn, la Conférence tridiocésaine sur la famille catholique aura lieu en ligne et sera diffusée en direct le samedi 18 avril de 14 h à 16 h 45. Cette année, à l'occasion de la Semaine nationale pour la vie et la famille, nous explorerons le thème *Nos enfants : Embrassons le don d'amour de Dieu – un cadeau au sein de notre Église, notre village et nos familles*. Pour s'inscrire : <http://tridiocesan.rsvpify.com>
Info : Nadine (204-594-0295)

Triduum pascal

Célébrations diffusées en direct sur le site de l'Archidiocèse :

- Jeudi saint, 18 h (français)
et 20 h (anglais);
- Vendredi saint, 14 h (français)
et 16 h (anglais);
- Veillée pascale, 21 h

La messe dominicale est diffusée sur le site de l'Archidiocèse (<https://www.archsaintboniface.ca/>) à 9 h en français et à 10 h 30 en anglais.

Rameaux

Conservés dans les maisons, les rameaux rappellent aux fidèles la victoire du Christ célébrée en procession le dimanche des rameaux. Ainsi, **des rameaux bénis seront mis à disposition dans l'entrée de l'église entre midi et 14 h dimanche 5 avril pour quiconque veut venir en prendre**. On peut aussi venir les prendre pendant la semaine aux heures de bureau.

Prière pour la communion spirituelle

Mon Jésus, je crois à votre présence dans le Très Saint Sacrement. Je vous aime plus que toute chose et je désire que vous veniez dans mon âme. Je ne puis maintenant vous recevoir sacramentellement dans mon Cœur : venez-y au moins spirituellement. Je vous embrasse comme si vous étiez déjà venu, et je m'unis à vous tout entier. Ne permettez pas que j'aie le malheur de me séparer de vous. Amen!
s. Alphonse-Marie de Liguori

Prions pour nos proches, les personnes en difficultés, les blessés de la vie, le monde.

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutu Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>110 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>175 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>265 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	110 \$	2/3	115	175 \$	3/3	210	265 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	110 \$												
2/3	115	175 \$												
3/3	210	265 \$												

Dimanche des Rameaux et de la Passion A

Samedi 4 avril – † Alix Simard, par Fernand et Lucette Boulet

Dimanche 5 avril – Intention des paroissiens

Lundi 6 avril – † Gratia Boisjoli, offrandes aux funérailles

Mardi 7 avril – pour Marcel, par Alice

Mercredi 8 avril – † Noël Fréchette, offrandes aux funérailles

Jeudi 9 avril – † Annette Beaudry, offrandes aux funérailles

Vendredi 10 avril – † Passion du Seigneur

Samedi 11 avril – † Francis Fontaine

Pâques

Dimanche 12 avril – Intention des paroissiens

Condoléances à la famille de Ronald Rouire à l'occasion du décès d'Alexine à l'âge de 96 ans survenu le 14 mars.

Pendant la pandémie où les églises n'ont pas leurs rassemblements liturgiques habituelles, et pour appuyer financièrement la paroisse, on est invité à donner sa part-à-Dieu de l'une ou l'autre des façons suivantes :

- par la poste;
- par débit bancaire pré-autorisé;
- par transfert *interac* vers l'adresse psang@mymts.net;
- par l'entremise du site internet de l'Archidiocèse (choisir Précieux-



Bureau du Précieux-Sang

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
fax : 204-233-1728
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca

 [paroisseduprecieuxsang](https://www.facebook.com/paroisseduprecieuxsang)

L'abbé Francis K. Adzakar

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakar@yahoo.fr

Alexie Gosselin

Ajointe-administrative
Mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
fermé de midi à 13 h

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Pendant ce temps des mesures préventives, l'abbé Francis célèbre la messe chaque jour aux intentions prévues et en communion avec tous les paroissiens et paroissiennes.

Paroisse du Précieux-Sang

Archidiocèse de Saint-Boniface
Dimanche des Rameaux et de la Passion
5 avril 2020; Matthieu 21, 1-11
Isaïe 50, 4-7; Psaume 21(22);
Philippiens 2, 6-11; Matthieu 26, 14 – 27, 66-54

Sa Parole et la nôtre

Quel Jésus acclamons-nous aujourd'hui? Le Jésus que nous voudrions embrigader au service de nos rêves? Ou plus réalistement le Jésus qui arrive avec un âne, l'animal des travaux quotidiens, pour affirmer qu'il vient en roi des temps conduits à maturité par la bonté de Dieu? Mieux encore : nous pouvons acclamer le Jésus très humble, celui qui s'est vidé de son honneur divin en affrontant les accusations imaginaires de ses opposants. Nous acclamons alors le Jésus relevé dans son honneur par Dieu le Père. Il nous le donne comme messager afin que nous devenions des disciples qui écoutent, puis qui prennent la parole en son nom.

Tel est l'heureux dénouement prédit par le prophète Isaïe : le don divin d'un langage digne des disciples. Car prendre Jésus au sérieux, c'est accepter comme disciple les valeurs mises en jeu dans la procession d'entrée à Jérusalem : Jésus est un nouveau Moïse, un enseignant à l'autorité bien établie, un agent de changement au sein du peuple de Dieu, un

(suite au bas de la page 2)

Si vous connaissez des personnes confinées à la maison ayant besoin d'aide (pour les emplettes par exemple), veuillez communiquer avec le bureau paroissial.